

Kabar Baik Untuk Masyarakat, Penerimaan Terpadu Akpol, Bintara dan Tamtama Segera Dibuka

Syafruddin Adi - NTB.SELARASNEWS.COM

Apr 14, 2024 - 12:27



Mataram NTB - Pendaftaran penerimaan terpadu Akademi Kepolisian (Akpol), Bintara, dan Tamtama tahun 2024 akan segera berakhir. Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol. Rio Indra Lesmana, S.H., S.I.K., Sabtu (13/4/2024), melalui siaran pers mengonfirmasi jika tanggal 19 April 2024, akan menjadi batas akhir pendaftaran dan verifikasi bagi calon taruna-taruni Akpol. Sedangkan untuk Bintara dan Tamtama akan berakhir pada tanggal 25 April 2024.

"Bagi calon peserta baik Akpol maupun Bintara dan Tamtama tahun ini, dapat memantau setiap informasi melalui laman website resmi www.penerimaan.polri.go.id," ungkapnya.

Dikatakan, selain penerimaan untuk taruna-taruni Akpol, proses rekrutmen juga membuka kesempatan bagi para calon Bintara dan Tamtama. Beragam bidang keahlian pada level Bintara ditawarkan, mulai dari Bintara Tugas Umum hingga Bintara Kompetensi Khusus seperti Tenaga Kesehatan, Hukum, Kehumasan/TI,

dan Bintara Kompetensi Khusus Pariwisata. Tak ketinggalan pula rekrutmen juga mencakup Bintara Rekrutmen Proaktif.

"Prinsip Bersih, Transparan, Akuntabel, dan Humanis atau BETAH tetap menjadi landasan proses rekrutmen ini, dan yang terpenting, tidak ada biaya yang dibebankan kepada para calon. Semua proses berjalan tanpa dipungut biaya alias GRATIS," katanya tegas.

Terkait antusiasme masyarakat terhadap penerimaan ini, Kombes Pol. Rio menyampaikan apresiasi yang tinggi.

"Kami melihat minat yang besar dari para calon peserta, yang menandakan semangat dan komitmen mereka dalam bergabung dengan kepolisian," ujarnya.

Bagi yang belum mendaftar, Kabid Humas Polda NTB menyarankan agar segera mengambil langkah untuk melengkapi persyaratan dan mengikuti proses pendaftaran serta verifikasi sebelum waktu yang ditentukan berakhir. Verifikasi dilaksanakan secara _offline_ di Polres/ta masing-masing dan tidak boleh diwakilkan.

"Jangan sia-siakan kesempatan ini untuk menjadi bagian dari kepolisian yang profesional dan bertanggungjawab," pesannya.

Diharapkan dengan periode penerimaan terpadu ini, akan terpilih para calon Taruna-taruni Akpol, Bintara dan Tamtama yang terbaik, siap mengabdikan dan melindungi masyarakat dengan dedikasi tinggi.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak, yang telah mendukung proses rekrutmen ini. Semoga muncul generasi penerus yang lebih baik, dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," tutupnya. (Adb)